

## 第13回通常総会

### 祝 辞



中野税務署長  
中村 竜司

ただいまご紹介いただきました、中野税務署長の中村でございます。

本日は、公益社団法人中野法人会『第13回通常総会』及び『感謝状贈呈式』にお招きいただき、誠にありがとうございます。

横山会長をはじめ、役員並びに会員の皆さまには、平素より税務行政に対しまして、深いご理解と多大なるご協力を賜り、この場をお借りしまして、厚くお礼申し上げます。

ただいまの総会におきまして、令和5年度の事業報告をはじめ、上程された全ての議案が滞りなく可決・承認されましたことを、心からお喜び申し上げますとともに、表彰を受けられた皆さまにおかれましては、栄えあるご受章を心からお祝い申し上げます。

昨年度の貴会の活動を振り返りますと、令和5年5月8日に新型コロナウイルス感染症が「5類感染症」に変更され、様々な制約が緩和される中、支部による部会活動を再開されるなど、徐々にコロナ禍前の事業活動の回帰に取り組まれた一年間であり、「税に関する絵はがきコンクール」の募集活動や、「租税教室」の開催など、税知識の普及と納税意識の高揚に資する活動に、大変積極的に取り組んでいただきました。

「絵はがきコンクール」では、管内3校の小学校の児童から、167点もの作品を応募いただき、私も署長賞を選定させていただくことができました。

署の駐車場を開放しての「にぎわいフェスタ」では、税金クイズを開催され、多くの児童・生徒が熱心に司会者の話に耳を傾けている様子を伺うことができました。

そのほか、貴会におかれましては多くの研修

会や税に関する各種広報活動などにも積極的に取り組んでいただいております。

皆さまの精力的で、地域社会に密着したこれらの活動は、私ども、税務行政に携わる者にとりましては、大変心強い限りであり、ここに、皆さま方のご尽力と、熱意ある活動に対しまして、改めて、深く敬意を表しますとともに、心よりのお礼を申し上げます。

今後とも地域に根差した、貴会ならではの魅力ある事業を展開していただけることとご期待申し上げます。

私どもといたしましても、今後とも皆さまと密接に連絡・協調を図り、会活動がより一層充実したものとなりますよう、できる限りの支援をさせていただく所存でありますので、引き続き、よろしくお願い申し上げます。

さて、中野税務署は先月20日より、中野駅南口の住友不動産中野駅前ビル6階での執務を開始しています。最新のオフィスビルで旧庁舎とは勝手が異なり、日々戸惑うことも多いですが、納税者の皆さまが戸惑うことのないよう、これまで以上に丁寧な周知・広報に取り組んでまいり所存です。

また、中野税務署においては、7月10日より、一部の内部事務を集約して処理する「内部事務のセンター化」を実施することとしており、管内の納税者の皆さまが、申告書や各種申請書、届出書等を郵送等で提出する場合は、「東京国税局業務センター大手町分室」宛てに送付していただくようお願いいたします。

貴会の皆さまには、こうした施策についての周知・広報をはじめ、税務行政に対しまして、一層のお力添えを賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

結びに当たり、公益社団法人中野法人会の皆さまの益々のご発展と、本日ご列席の皆さま方のご健勝並びにご事業のご繁栄を祈念いたしまして、わたくしの挨拶とさせていただきます。

本日は、誠にありがとうございます。